



**Au cours du match Cameroun-Angola de ce mardi 11 juin 2024, Christian Bassogog, qui avait eu l'opportunité de se relancer a été contraint de tout abandonner à cause d'une blessure.**

Titularisé à la place de Brice Nicolas Moumi Ngamaleu, blessé, Christian Bassogog n'a pas tardé à marquer des points avec une passe décisive pour Bryan Mbeumo à la 11e minute. Mais son jeu de haute volée a été brisé par une blessure qui l'a obligé à quitter le terrain, laissant place à Olivier Ntcham.

Le Cameroun a donc été contraint de se contenter d'un match nul et vide (1-1) contre l'Angola, malgré une bonne première période. La sortie du meilleur joueur de la CAN 2024 a eu un impact rapide sur le jeu camerounais, notamment sur le plan offensif, où le côté gauche de l'attaque s'est trouvé déséquilibré.

Le jeune attaquant avait manifestement voulu signer son grand retour en équipe nationale, mais la blessure l'a empêché de faire le récital qu'il escomptait.

Malgré ce mal nul, les Indomptables gardent la tête de leur poule D avec huit points, mais un seul point d'avance sur la Libye et le Cap-Vert et deux sur l'Angola.